

ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA

15 DE ENERO DE 2025

Asistentes:

Iglesias Santamaría, Miguel	Presidente
Delgado San Román, Fernando	Responsable de la Titulación
Sandonis Ruiz, Jose Javier	Profesor
Castañón Jano, Laura	Profesora
Motta Merino, Adolfo	Técnico Organización y Calidad
Fueyo Bernal, Diego	Estudiante
Olmo Salas, Christian	Responsable del programa de prácticas externas y programas de movilidad
Carrera Monterde, Ana	Representante Egresados
Recio Sierra, Rubén	Personal de administración y servicios

Orden del día:

1. Análisis de los resultados de los procedimientos del SGIC 2023-24, seguimiento de propuestas de mejora y propuesta de acciones de mejora de cara al curso siguiente.
2. Ruegos y preguntas.

Reunida la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería Mecánica en sesión ordinaria, por videoconferencia, a las 11:30h del día 15 de enero de 2025, asegurando por medios electrónicos y audiovisuales, la identidad de los miembros o personas que asisten, el contenido de sus manifestaciones, el momento en que éstas se producen, así como la interactividad e intercomunicación entre ellos en tiempo real, se tomaron las siguientes decisiones:

- 1. Análisis de los resultados de los procedimientos del SGIC 2023-2024, seguimiento de propuestas de mejora y propuesta de acciones de mejora de cara al curso siguiente.**

Se presenta el informe del SGIC del curso 2023-24 por parte del presidente de la comisión, Miguel Iglesias Santamaría, con los resultados obtenidos del análisis, datos de matrícula, perfil de ingreso y resultados académicos. Se mantiene la cobertura total de las plazas de nuevo ingreso. Las preinscripciones en primera opción de este grado experimentaron un aumento de un 33% respecto del curso previo, por lo que la demanda de este Grado experimenta una clara mejoría.

Los resultados académicos permanecen estables respecto a los obtenidos en el curso pasado.

En lo referente a los resultados de los procedimientos SGIC, se observa un ligero aumento en la participación de los estudiantes en las encuestas con respecto al curso pasado, sin embargo, se considera una baja participación por parte de la comisión. También se detecta una baja participación del profesorado en la realización de encuestas. Ambos temas son abordados y debatidos por los miembros de la comisión.

La valoración media de las asignaturas arroja un dato de 3,92 sobre 5, siendo de 4,11 la obtenida hacia las unidades docentes.

Se analizan los datos de satisfacción de los grupos de interés, las prácticas externas, los programas de movilidad y la inserción laboral.

Código Seguro de Verificación:	UCNwbAqx-Tf#qvXvG-EDc8#Iua-pEDsJRuI	Página 1 de 2
Firma:	MIGUEL IGLESIAS SANTAMARIA	10/02/2025 13:29:40
	ADOLFO MOTTA MERINO (TÉCNICO DE ORGANIZACIÓN Y CALIDAD)	06/02/2025 10:24:18

Otros aspectos destacables durante el transcurso de la Comisión de Calidad son los siguientes:

- Se debate, dentro de la encuesta de los egresados, si para la pregunta “¿Qué titulación te exigieron para el trabajo?” es relevante o necesaria una de las posibles respuestas: “Ninguna titulación en especial”.
- También se sugiere que es de especial interés incluir en la encuesta a los egresados tras 3 años de finalización de los estudios la pregunta de cuál es su “satisfacción con la titulación”, y no que solo se le pregunte por su “satisfacción en el empleo”, ya que este perfil de egresado cuenta con una mayor experiencia para poder aportar información valiosa.
- En cuanto a los estudiantes, se debate la posibilidad de realizar una encuesta a este grupo de interés acerca de sus preferencias del día en el que realizar las pruebas parciales (viernes o lunes). Del mismo modo, se debate sobre incluir también la pregunta de si prefieren tener una evaluación muy distribuida de pruebas parciales a lo largo del año o si prefieren tener una evaluación más concentrada con un menor número de pruebas.

A continuación, se presentan las propuestas de mejora del curso 2024-2025 para los siguientes puntos críticos detectados:

- Baja participación en las encuestas de calidad
- Análisis tasa no presentados y de alta tasa de absentismo en las aulas
- Bajo conocimiento de la titulación
- Solapamiento pruebas y clases
- Baja participación del profesorado en las encuestas de calidad

2. Ruegos y preguntas

No hay.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de la Comisión de Calidad del Grado de Ingeniería Mecánica, a las doce horas, veinticinco minutos, del día quince de enero de dos mil veinticinco.

Vº Bº

Presidente de la Comisión de Calidad

Secretario de la Comisión de Calidad

Miguel Iglesias Santamaría

Adolfo Motta Merino